
看護協会の中で保健師活動を考えられるのは保健師職能です。ぜひ、会員になって、参加しましょう。 

    滋賀県看護協会 

保健師職能委員会だより 
   平成２８年７月                     

 

暑い日が続きますが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

 『すべての保健師に保健師活動指針の大切さを伝え、できるところから実践していこう！』を目標に

職能委員一同新たな気持ちで頑張りますので、ご協力よろしくお願いします。 

平成 28 年度委員紹介  担当理事 副会長 今堀 初美 野洲市役所 

委員長 黒橋 真奈美 東近江保健所 

第 1 地区支部 永田 景子 大津市役所 

第 2 地区支部 大木 あかね      守山市役所 

第３地区支部 若林 友美 湖南市役所 

第４地区支部 茶谷 貴子    竜王町役場 

第５地区支部 竹内 翔子 彦根保健所 

第６地区支部 前田 洋美     長浜市役所 

第７地区支部 青谷 光恵 高島市役所 

 

 

 

 

 

 

 

【新任期保健師研修会の開催】（7 月１１日）終了 →裏面をご覧ください！ 

 新任期 1～３年の方を対象に、組織の一員として活動できるための研修会を開催しました 

【移行期研修会の開催】（10 月５日。申し込み期間 8 月 1 日～10 日） 

新任期を終え、中堅期へ移行していく方を対象に研修会をします 

【中堅期コンサルテーション研修会の開催】（8月～3 月までの 7 日間） 

 中堅期の方を対象に地域保健活動の力量形成への支援のための研修会をします 

【保健師職能集会の開催】（12 月２３日） 

 保健師活動指針を受けて保健師活動の活性化と実践に向けて研修します 

【管理者・統括保健師研修の支援】（１１月７日） 

総合的な保健活動を展開できる組織強化のための活動として研修開催の支援をします 

【職能だよりの発行】 

 看護協会活動や委員会活動の周知、研修会の案内および結果報告をします（年間４回発行予定） 

【災害時における保健師活動に関すること】 

 

 

＜保健師会員数＞ 看護協会に、ぜひご加入ください♪ 

年度 第 1

地区 

(大津) 

第 2

地区 

(湖南) 

第 3

地区 

(甲賀) 

第 4

地区 
(東近江) 

第 5

地区 

(湖東) 

第 6

地区 

(湖北) 

第 7

地区 

(湖西) 

県

外 

合計 

H26 92 48 52 14 53 18 28 １ 306 

H27 87 59 53 13 53 23 20 1 309 

H28 
6/16現在 

84 58 57 13 54 18 23 2 309 

 平成２８年度の活動方針 

保健師活動指針をもとに、 

地域に責任を持つ地区活動を実践しよう！ 

地区保健を実践しよう 

 

一人一人の力は小さ

いけれど力を合わせれ

ば大きな力になるから

あなたの声や力を  

滋賀県看護協会へ  

届けてください！！ 

今年度の活動計画 

 



 

 

平成 2８年 7月 11日に新任期保健師研修～保健師として、組織人として大切なこと～を開催し、2

２人の１～３年目のフレッシュな保健師たちが集まりました。 

前半は、廣原惠子滋賀県看護協会長から「看護職として求められること」についての講話をされまし

た。 

医療における 2025年問題とは、団塊の世代が 75歳になる年で医療･介護需要の最大化に伴い、受

療率が急激に高まることである。「住み慣れた地域で最後まで暮らしたい」という願いを叶えるために

は、「時々入院、ほぼ在宅」を目指し地域包括ケアシステムの確立に保健師に期待されていることが大

きくなってきているという内容でした。 

後半は、日本看護協会理事の勝又浜子さんによる講話とグループワーク。テーマは「保健師として、

組織人として大切なこと」について。個別支援から見えてきた現状や課題→集団の課題→他市町・県・

全国との比較→市町の保健活動の課題を導き出し、解決に向けた施策の提言、組織の理解、予算の獲得

につなげた実体験のお話をされました。 

 

【グループワークの内容】 

★自分自身が置かれている立場や状況を踏まえ、保健所や市町が何を取り組むべきか★ 

「業務をこなすことに精一杯、事業評価まではできていない」 

★地区担当制について★ 

  「自分の担当する地域へ愛着をもちながら活動ができるようになった」 

 

 

【研修後の参加者の声】 

                              

 

 

       

 

 

 

 

素直な気持ちで提案

したり、チャレンジす

る勇気は大切だと思

った。貴重な経験談

が聞けてよかった。 

新任期保健師研修会を開催しました！ 

 

・他市町の業務のこと困っ

ていることなどを共有でき

てよかった。少し、気持ち

が楽になった。 

・他市町の保健師と知り合

えて良かった。 

 

データをしっかりと捉え、

データに基づくあるべき

方向性を他に説明してい

かないと、政策につながら

ないですよ!(^^)! 


